

# *Rodrigo Malmierca dénonce la persécution des transactions financières cubaines*

---



La Havane, 24 oct. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a dénoncé la persécution par les États-Unis des transactions financières cubaines.

Dans des déclarations au journal parlé de la télévision nationale, Rodrigo Malmierca a souligné :

«Le blocus est actif et il se manifeste de bon nombre de manières, notamment par les obstacles opposés aux entreprises non seulement des États-Unis, mais encore du monde entier, de là le caractère extra-territorial du blocus.

La manifestation la plus grave du blocus ces derniers temps est constatée dans le secteur financier. Nous avons beaucoup de difficultés pour travailler avec les banques étrangères parce que le gouvernement des États-Unis se livre à un véritable terrorisme contre la banque internationale en la menaçant de sanctions et d'amendes.»

D'après des statistiques officielles, les pertes causées par le blocus au développement du commerce extérieur dépassent cette dernière année les 3 milliards 554 millions de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/145272-rodrigo-malmierca-denonce-la-persecution-des-transactions-financieres-cubaines>



**Radio Habana Cuba**